

Nähe kaum zwei Monate innegehabt und sei schon jetzt zum Pfarrer irgendwo ernannt, Hanne hatte den Namen vergessen. Es habe ihm sehr leid getan, Frau Doktor nicht getroffen zu haben, wiederkommen könne er leider nicht, da er heute abend wieder abreisen müsse, er habe nur seine alten Eltern noch einmal sehen wollen.

Es tat Tante Susanne aufrichtig leid. Olga hätte ihn im Grunde auch ganz gern einmal wieder gesehen, wenngleich sie ihm die über sie gemachte Äußerung nicht verzeihen konnte.

---

### 17. Kapitel.

## Ein Wiedersehen.

Der Umzug war geschehen. Auf eine Woche unruhigen Schaffens und Einrichtens war eine behagliche Ruhe gefolgt. Man war aus dem Getöse der Stadt heraus und doch der Stadt nahe, so daß man die Vorzüge derselben genießen konnte. Natürlich wurde die Freundschaft mit Annemarie und Lucie aufrecht erhalten, Olga ging wöchentlich wieder mit in den Verein, und die Augen der Mädchen hingen mit Bewunderung an dem Fräulein, als sie von ihrem Dienen erzählte; es machte großen Eindruck auf sie.

Tante Susanne ließ es sich angelegen sein, Olga mit den Kunstschätzen der Stadt bekannt zu machen,